

「大丈夫」「必ず良くなるよ！」
そう言い続けてくださったのは、坂口先生でした。

私は、高校生の頃から酷い体調不良に悩まされ続けて、学校に行けなくなりました。
目眩・全身の痛みを繰り返し、ついには転校もして。

そんなどん底を経験していた時に
本当に不思議なご縁で出会ったのが、坂口カイロプラクティック整体院でした。

坂口先生は、即、不調の根本的な原因を見抜いてくださり、
何度も、「大丈夫」「必ず良くなる」と言い続けてくださいました。

他にも、悩みを聞いてくださったり、アドバイスしてくださったり、励まし続けてくださ
いました。

私も、この先生なら、と信じることができ、何度も通い続けました。

簡単に変えることができない根本的な原因があったので、
確かに時間がかかりました。それでも、徐々に確実に良くなっていき、

なんと、進学もでき、会社員として働けるようにまでなりました。
ついには7年通った病院も卒業でき、沢山飲んでいた薬も「あなたには必要ない」と言われ
るまでに。

自分でも驚いています！
今は、仕事の関係で姿勢や肩こりがひどくなった時にメンテナンスで通わせていただいて
いるくらいです。

やっと、人生を取り戻せました。
坂口先生には沢山救われました。本当に、感謝しています。

これからも沢山の人を、救ってください！
船橋のゴッドハンド！ありがとう！

Y.kより